
【平成２４年度 第３回】 

鎌ケ谷市立図書館協議会の会議概要 

 

○ 日   時：平成２５年２月１８日 午後２時～午後４時 

○ 場   所：図書館三階 保育室  

○ 出席委員：濱田 友助、浜口 貞美、伊藤 眞由美、渡辺 みどり、野村 恵       

  （敬称省略） 小茂田 茂、樋口 美佐子、 

 （欠 席 者） 瀬田 信行、河永 光代、村上 千都子                       

○ 市  側：石原主幹、石井課長補佐、三宅館長、山本主査 担当（高瀬）       

○ 議事録署名人：樋口委員、浜口委員 

○ 会議傍聴者：１名 

＜ 会 議 次 第 ＞ 

１．開  会 

２．委員長の挨拶 

３．市側挨拶（生涯学習推進課主幹） 

４．平成２４年度事業結果の報告（図書館長） 

５．討議：図書館の質的向上について 

６. 事務連絡 

７．閉  会 

 

【会議要旨】 

 

○委員長挨拶 

   今日の会議は、図書館の質的向上について委員の意見をまとめ上げることが中心 

です。積極的なご意見をいただきたい。 

（１）会議成立の確認（出席委員７名/１０名で会議成立） 

（２）会議開会の宣言 

（３）議事録署名人の指名（樋口委員、浜口委員） 

（４）傍聴者へ注意事項の指示（傍聴者承知） 

 

○市挨拶（生涯学習推進課主幹） 

   本日は、協議会意見書をまとめていくとの事ですのでよろしくお願いしたい。 

 

 ○平成２４年度事業結果の報告（図書館長） 

    配布資料に基づき説明する。 

    ①「市子育て支援計画」のもと、５つの講演・講座のうち３事業で参加者のお子さ



んを預かる保育対策を行った。 

    ② 電算システムのリニューアルを実施した。これによりインターネットサービス 

が向上した。①予約通知、②貸出レシート 

 

    ③ 平成２４年４月から、東部分館の開館時間延長と司書１名を配置し、レファレ 

ンスサービスを実施した。 

  【質問】利用者の増加は？ 

   （答）年度集計は出来ていないが、開館時間延長により予想以上に利用者が増加した。 

 

  【質問】蔵書点検の内容は？ 

   （答） 毎年、定期的に蔵書点検を実施し、２年間の点検結果で不明蔵書を確定をし 

ている。平成２５年１月点検では２９６冊が不明となっている。隣接市でも工

夫をこらして不明蔵書対策をしている。鎌ケ谷市でも以前は毎年 1000 冊ほど

不明になっていましたが、近年は対策により３００冊程度まで減少してきてい

る。 

 

―――――議題４ 図書館の質的向上をめざして――――― 

 

○ 図書館の質的向上について 

   ① 第２回会議で委員全員の了解のもと、委員長・副委員長の３名で、３回にわ

たって、意見書（案）を作成した。 

    ② この意見書（案）では、全委員のこれまでのご意見をできるだけ入れたつ 

もりでおり、表現はあまりきつくない言い回しにした。 

③ 本日の会議で、最終意見としていく。 

④ 議長指示により事務局より意見書（案）を一読する。 

     ⑤ 意見書（案）について様々な箇所で修正意見がでる。 

 

修正箇所については、再度、三役で行い最終の意見書とすることで委員間合意し 

閉会となった。 

 

 

       平成２５年 ３月 ６日   

 

 議事録署名人 樋 口 美佐子  印 

                    議事録署名人 浜 口 貞 美  印 

 


